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ABSTRAK 
 

Tuti Asriani (2108204238): “Faktor-faktor Yang Mempengaruhi Minat 

Mahasiswa Dalam Berwirausaha (Studi Kasus Mahasiswa UIN Siber Syekh 

Nurjati Cirebon)”. 

 

Tingginya angka pengangguran di kalangan lulusan perguruan tinggi menjadi 

permasalahan serius di Indonesia. Meskipun mayoritas mahasiswa menunjukkan 

minat berwirausaha, kenyataannya masih banyak yang belum mampu merealisasikan 

hal tersebut. Salah satu penyebabnya adalah rendahnya pemanfaatan teknologi digital 

seperti literasi digital, media sosial, dan e-commerce. Penelitian ini bertujuan untuk 

menganalisis pengaruh pemanfaatan literasi digital, media sosial, dan e-commerce 

terhadap minat mahasiswa Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam (FDKI) UIN 

Siber Syekh Nurjati Cirebon dalam berwirausaha. 

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif dengan 

menggunakan pendekatan deskriptif. Penelitian ini dilakukan pada Mahasiswa 

Fakultas Dakwah Komunikasi Islam UIN Siber Syekh Nurjati Cirebon. Dengan 

populasi 2.053 Orang. Jumlah Sampel penelitian ini adalah 95 Mahasiswa dihitung 

dengan menggunakan rumus Taro yamane dengan Teknik pengambilan sampel 

dalam penelitian ini menggunakan Probability Sampling yaitu Random Sampling. 

Data yang digunakan penelitian ini menggunakan data primer dikumpulkan melalui 

kuesioner yang dibagikan kepada mahasiswa dan data dianalisis menggunakan 

metode analisis deskriptif dan regresi linear berganda untuk mengetahui hubungan 

antar variabel menggunakan SPSS 26. 

Adapun hasil dari penelitian ini: Faktor yang mempengaruhi minat mahasiswa 

dalam berwirausaha pada mahasiswa Fakultas Dakwah Komunikasi Islam UIN Siber 

Syekh Nurjati Cirebon, menunjukkan bahwa pemanfaatan literasi digital tidak 

berpengaruh terhadap minat berwirausaha dengan nilai signifikan (0,497>0,05). 

Pemanfaatanmedi media sosial berpengaruh positif signifikan terhadap minat 

berwirausaha dengan nilai signifikan (0,000<0,05). E-commerce berpengaruh positif 

signifikan terhadap minat berwirausaha dengan nilai signifikan (2,060>1,986). Secara 

silmultan variabel pemanfaatan literasi digital, media sosial dan e-commerce 

berpengaruh positif signifikan terhadap minat berwirausaha pada mahasiswa Fakultas 

Dakwah Komunikasi Islam UIN Siber Syekh Nurjati Cirebon. Hasil penelitian ini 

menghasilkan koefisien determinasi (Adjusted R²) sebesar 0,554 yang berarti 55,4% 

variasi minat berwirausaha dapat dijelaskan oleh variasi dari 3 variabel independen, 

sedangkan sisanya 44,6% dijelaskan oleh sebab-sebab lain diluar penelitian. 

 

 

Kata Kunci: Literasi Digital, Media Sosial, E-commerce dan Minat Berwirausaha 
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ABSTRACT 

Tuti Asriani (2108204238): “Factors Affecting Student Interest in 

Entrepreneurship (Case Study of Students of UIN Siber Syekh Nurjati Cirebon)”. 

The high unemployment rate among university graduates is a serious problem 

in Indonesia. Although the majority of students show interest in entrepreneurship, in 

reality there are still many who have not been able to realize this. One of the causes 

is the low utilization of digital technology such as digital literacy, social media, and 

e-commerce. This study aims to analyze the effect of the use of digital literacy, social 

media, and e-commerce on the interest of students of the Faculty of Islamic Da'wah 

and Communication (FDKI) UIN Siber Syekh Nurjati Cirebon in entrepreneurship. 

The method used in this research is a quantitative method using a descriptive 

approach. This research was conducted on students of the Faculty of Islamic Da'wah 

and Communication of  UIN Siber Sheikh Nurjati Cirebon. With a population of 

2,053 people. The sample size of this study was 95 students calculated using the Taro 

Yamane formula with the sampling technique in this study using Probability 

Sampling, namely Random Sampling. The data used in this study used primary data 

collected through questionnaires distributed to students and the data was analyzed 

using descriptive analysis methods and multiple linear regression to determine the 

relationship between variables using SPSS 26. 

The results of this study: Factors affecting student interest in entrepreneurship 

in students of the Faculty of Da'wah Islamic Communication UIN Sheikh Nurjati 

Cirebon, showing that the utilization of digital literacy has no effect on 

entrepreneurial interest with a significant value (0.497>0.05). Social media 

utilization has a significant positive effect on entrepreneurial interest with a 

significant value (0.000 <0.05). E-commerce has a significant positive effect on 

entrepreneurial interest with a significant value (2.060>1.986). Simultaneously, the 

variable utilization of digital literacy, social media and e-commerce has a significant 

positive effect on entrepreneurial interest in students of the Faculty of Da'wah 

Islamic Communication UIN Siber Syekh Nurjati Cirebon. The results of this study 

produced a coefficient of determination (Adjusted R²) of 0.554 which means 55.4% 

variation in entrepreneurial interest can be explained by variations of the 3 

independent variables, while the remaining 44.6% is explained by other causes 

outside the study. 

 

Keywords: Digital Literacy, Social Media, E-commerce and Interest 

Entrepreneurship  
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 الملخص 

 

أسرياني )  )دراسة حالة لطلاب    الأعمال بريادة الطلاب اهتمام في المؤثرة  العوامل(: ”2108204238توتي 

 (“. سيريبون نورجاتي شيخ سيبير جامعة

يمثل ارتفاع معدل البطالة بين خريجي الجامعات مشكلة خطيرة في إندونيسيا. على الرغم من أن غالبية الطلاب 

أحد  ذلك.  تحقيق  على  قادرين  غير  يزالون  لا  منهم  العديد  أن  هو  الواقع  أن  إلا  الأعمال،  بريادة  اهتماماً  يبدون 

استخدام   انخفاض  هو  الاجتماعي  الأسباب  التواصل  ووسائل  الرقمية  الأمية  محو  مثل  الرقمية  التكنولوجيا 

التواصل   ووسائل  الرقمية  الأمية  محو  استخدام  تأثير  تحليل  إلى  الدراسة  هذه  تهدف  الإلكترونية.  والتجارة 

سيخ   سيبر  جامعة  في  والاتصالات  الإسلامية  الدعوة  كلية  اهتمام طلاب  على  الإلكترونية  والتجارة  الاجتماعي 

 نورجاتي سيريبون في ريادة الأعمال.

المنهج المستخدم في هذا البحث هو المنهج الكمي باستخدام المنهج الوصفي. وقد أجُري هذا البحث على طلاب  

شخصاً. كان حجم العينة   2,053كلية الدعوة الإسلامية بجامعة سيبير سيخ نورجاتي سيريبون. وبلغ عدد السكان  

الدراسة   هذه  هذه    95في  في  العينات  أخذ  أسلوب  استخدام  مع  ياماني  تارو  معادلة  باستخدام  حسابه  تم  طالباً 

البيانات المستخدمة في   العينات العشوائية. استخدمت  الدراسة باستخدام أسلوب أخذ العينات الاحتمالية، أي أخذ 

البيانات   تحليل  وتم  الطلاب،  على  الموزعة  الاستبيانات  من خلال  تم جمعها  التي  الأولية  البيانات  الدراسة  هذه 

 . SPSS 26باستخدام أساليب التحليل الوصفي والانحدار الخطي المتعدد لتحديد العلاقة بين المتغيرات باستخدام  

الإسلامية   الدعوة  كلية  طلاب  لدى  الأعمال  بريادة  الطلاب  اهتمام  على  المؤثرة  العوامل  الدراسة:  هذه  نتائج 

له   ليس  الرقمية  الأمية  محو  استخدام  أن  أظهرت  سيريبون،  نورجاتي  الشيخ  العالمية  الإسلامية  الدعوة  بجامعة 

بقيمة معنوية ) الأعمال  بريادة  الاهتمام  له  0.05<0.497تأثير على  الاجتماعي  التواصل  استخدام وسائل  إن   .)

( معنوية  بقيمة  الأعمال  بريادة  الاهتمام  على  كبير  إيجابي  تأثير  0.05>  0.000تأثير  الإلكترونية  للتجارة   .)

( بقيمة معنوية  الأعمال  بريادة  الاهتمام  الاستخدام  1.986<2.060إيجابي معنوي على  فإن  نفسه،  الوقت  في   .)

على  كبير  إيجابي  تأثير  له  الإلكترونية  والتجارة  الاجتماعي  التواصل  ووسائل  الرقمية  الأمية  لمحو  المتغير 

الدعوة الإسلامية بجامعة سيبر سيخ نورجاتي سيريبون. وقد أسفرت  كلية  لدى طلاب  الأعمال  بريادة  الاهتمام 

% من التباينات في الاهتمام 55.4مما يعني أن    0.554المعدل( قدره    R²نتائج هذه الدراسة عن معامل تحديد )

النسبة المتبقية  بريادة الأعمال يمكن تفسيرها من خلال التباينات في المتغيرات المستقلة الثلاثة، بينما يتم تفسير 

 % بأسباب أخرى خارج الدراسة. 44.6البالغة 

 

 محو الأمية الرقمية ووسائل التواصل الاجتماعي والتجارة الإلكترونية والاهتمام بريادة الأعمال :الكلمات البحث
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NOTA DINAS 

 

Kepada Yth. 

Dekan Fakultas Ekonomi Bisnis Islam 

UIN Siber Syekh Nurjati Cirebon 

di Cirebon 

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh  

Setelah melakukan bimbingan, telah, arahan dan koreksi terhadap penulisan skripsi 

saudari TUTI ASRIANI, NIM: 2108204238 dengan judul "FAKTOR – FAKTOR 

YANG MEMPENGARUHI MINAT MAHASISWA DALAM 

BERWIRAUSAHA” (Studi Kasus Pada Mahasiswa UIN Siber Syekh Nurjati 

Cirebon). Kami bersepakat bahwa skripsi tersebut sudah dapat diajukan pada jurusan 

Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (FEBI) UIN Siber Syekh 

Nurjati Cirebon untuk di-munaqosah-kan. 

Wassalamu’alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh 

     Menyetujui, 
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MOTTO 

 

"Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai dengan 

kesanggupannya." 

 - Al Baqarah 286 

 

"Jika Anda tidak bisa melakukannya dengan baik, lakukanlah 

dengan cinta." 

 - Mother Teresa 

 

"Kesuksesan tidak hanya tentang tujuan, tetapi prosesnya."  

- Unknown 
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